

Madrid, 25 de agosto del 81.

Querido amigo:

Espero que no seas tan amarrete y te hayas ido con los tuyos por algun pago-de vacaciones. Sé que la tarea del viaje a America formó parte de tus vacaciones con laburo y mas que nada-me imagino lo hermosamente que la habrás pasado con tu mujer-rematando la giraplacer. Porque verdaderamente -por lo menos para mí-viajar por aquellos países es gozar en lo xprofundo!!

Me llegó un telegrama desde Guayaquil invitando-me al LIII Congreso de Escritores(qué hago yo allí???) en Ecuador. Con temas-obvio-sobre la incidencia de la poesia en el canto popular,(ahí sí hago!!) Luego de un cable mio aceptando(EU=FORICAMENTE!!!) la invitación-y pidiendo mas información-me llegó este otro material. Te mando fotocopia de algo que talvez vos ya estés enterado. Si la cosa es lúcidamente organizada...Gracias Eduardo por tenerme en cuenta...Si la cosa es una huevada!!!!Gracias Eduardo por regalarme un recreo por mi amado continente!!!! De todos modos la pasaré fabuloso. No veo la hora de poner el poto en el avión que me lleve a la altura del Ecuador. Guitarra en mano marcharé raudo!!!!

Tal vez la información es muy escueta. Me gustaria que particularicen mas mi participación. Ya que en caso que aparte de cantar tenga que hacer ponencias en algún coloquio-me gustaria preparar algo que se parezca a la responsabilidad!! je..jé!!!

Tambien voy a intentar en este viaje ~~para~~ conectarme con gentes-amigos de la zona para ver de pegar unos gritos en países vecinos. Caso Venezuela o Colombia. Ojolá eso pueda ocurrir.

